



八峰町6月議会定例会

町長の行政報告をお知らせします

八峰町6月議会定例会が6月14日から6月16日までの会期で開かれ、町長の行政報告や一般質問、補正予算の議案審議などが行われました。町長の行政報告の中から主なものをお知らせします。

背任事件の経過等について

町では、5月11日付で、関係人に対し、損害賠償請求通知を送付し、本日まで損害額の全額が納入されたところであります。

これで、事件については、一つの区切りがついたと考えておりますが、職員の処分や私の責任につきましては、検察の捜査等を見ながら、今後、適切に対応してまいります。

なお、町の再発防止策としまして、地方創生連携協定を締結している「あいおいニッセイ同和損害保険株式会社」の協力の下、全ての事務職員を対象としたコンプライアンス研修を、6月22日に実施することとしているほか、「コンプライアンスマニュアル」の作成を計画しております。

防災訓練

この訓練は、40年前の5月26日に発生した「日本海中部地震」の大惨事を教訓に毎年、同時期に実施しているところであります。

今年は茂浦地区を会場に、秋田県沿岸に「大津波警報」が発令されたという想定で実施したほか、「火災防ぎよ訓練」も併せて行いました。

今後、日本海中部地震の記憶や教訓を風化させぬよう、関係機関と連携し、町民の安全安心の確保に向け、防

災力の維持・向上に努めてまいります。

新型コロナウイルスワクチン接種事業

ワクチン接種事業については、来年3月まで公費負担が継続されることとなっており、能代山本地区においても5月15日から医療機関による個別接種が始まっております。

町では、昨年10月以降にオミクロン株対応二価ワクチンを接種した方のうち、令和5年度春に接種の対象となる12歳以上の町民に対し、接種券を順次送付しており、町営診療所では、5月16日から個別接種を開始しているところであります。

全町一斉清掃

春の全町一斉清掃を4月16日に行い、早朝から多数の町民の皆様が参加してくださいました。

八森地区においては、町内の側溝の泥上げや漂着ごみ等、地域周辺の清掃を実施し、峰浜地区では、地域の道路脇に捨てられている缶やビン、ペットボトルなどを拾い集め、指定場所に運搬したところであります。

集められたゴミは、全体で2,579キログラムでありましたが、ゴミの中には、家電リサイクルの対象である冷蔵庫やエアコン、テレビのほか、大

量のタイヤなどの不法に投棄されたと思われる廃棄物もあり、引き続き、マナーの向上や不法投棄防止の啓発を実施してまいります。

一斉清掃に参加していただきました町民の皆様へ感謝申し上げますとともに、7月8日に計画している八森地区海岸清掃の周知も図ってまいります。

行政協力員会議

4月28日に春の行政協力員会議を開催し、会議では、新たに行政協力員となった3名の方々に委嘱状を交付した後、今年度の町の主要事業を説明して、ご理解とご協力をお願いいたしました。今後は、協力員の皆様から提案のあった意見を町政に反映できるよう、取り組みを進めてまいります。

農業関係

農作業の進捗状況につきましては、水稻の健苗育成と適正管理を図るため、4月25日に「あぜ道巡回相談」を実施したところであります。

当日は、水稻農家15名のほか、山本地域振興局や秋田やまもと農協等が、播種日等の確認と苗の状況を確認し、今後の施肥の時期等について、指導を行い、生育状況は、全てのハウスにおいて順調に生育していたと伺っております。

チャレンジデーに参加していただきました町民の皆様をはじめ、実施に当たりご協力をいただきました自治会や町内事業者、各種団体等の多くの関係者の皆様へ厚くお礼申し上げます。



電力・ガス・食料品等価格高騰重点支援地方交付金事業

国は、エネルギー・食料品等の物価高騰の影響を受けた生活者や事業者を支援するため、総額1兆2,000億円を予算措置いたしました。

この交付金は、住民税非課税世帯の支援を対象とした「低所得世帯支援枠」と事業者等の支援を対象とした「推奨事業メニュー」が示されております。

女性活躍講演会

女性の様々な意見を町政に反映させ、地域や職場で女性が個性と能力を存分に発揮し、活躍できる環境づくりを進めるため、まずは、その一歩目として、関係機関から講師を招き講演会を開催したいと考えております。

6月議会定例会に提出した主な議案

● 物品の取得について
● 除雪トラック

● 工事請負契約の締結について
● 岩館地区防災コミュニティセンター建築工事

● 令和5年度八峰町一般会計補正予算2億734万4千円を増額
● 追加した主な歳出
● 人事異動に伴う人件費の組み換えのほか、新型コロナウイルス感染症対応地方創生臨時交付金事業の追加など

● 令和5年度各特別会計補正予算
● 八峰町診療所
● 112万7千円を減額

● 令和5年度各事業会計補正予算
● 八峰町下水道
● 資本的収入に9,100万円を増額
● 資本的支出に9,240万円を増額

御所の台エリア再構築構想

構想の概略設計については、6月末の完成を目指し検討を進めており、内容としては、利用者のニーズに対応した機能の拡充や、町の観光資源を活かした既存施設の機能強化に加え、

新たな民間企業の誘致に向けたエリアの創出を計画しております。

設計の策定後においては、各種補助金の活用の検討や民間企業誘致に向けて、関係団体と協議を重ねながら、事業を進めてまいります。

チャレンジデー2023

9回目の参加となる今年度は、金メダル獲得となる参加率60%を目標に掲げ実施いたしました。

5月の連休明けから、公共施設や主要道路、各自治会内には、のぼり旗を立てられ、チャレンジデーに向けての雰囲気は大いに盛り上がりつつあります。

本番当日は、早朝からウォーキングをする人や、ラジオ体操で体を動かす人、ゲートボールやグラウンドゴルフで汗を流す人が多く見られ、その後も学校や職場、公園や体育館などで、スポーツや運動に取り組む姿が終日見受けられ、まさに町がスポーツ一色に染められた1日でありました。

結果としましては、今回の対戦相手の東神楽町が、57.4%に対し、当町は目標を大幅に超える74.5%となり、過去最高を記録するとともに対戦でも見事勝利し、更には人口6千人以上1万5千人未満のカテゴリII部門で優秀賞を獲得するなど、事業終了年に有終の美を飾ることができました。